

El Presidente, Roberto Sabrido, y destacados miembros de la Junta Directiva de AAJM (Javier Sánchez Caro y Fernando Lamata) han visitado la Diputación Provincial de Albacete y han mantenido una reunión con D. Santiago Cabañero Masip, Presidente de la Excma. Diputacion Provincial, y Dña. Nieves García Piqueras, Diputada del Area de Sanidad y Servicios Sociales.

El objetivo de la reunión era la de Presentar la AAJM en esta Institución e informar de sus fines y objetivos. En éste sentido también se ha puesto en su conocimiento el programa de las próximas Jornadas a celebrar en el Campus de Albacete conjuntamente con la Facultad de Farmacia de la UCLM: "EL MEDICAMENTO UN DERECHO HUMANO".

De la sensibilidad de esta Institución con el bienestar de los ciudadanos y la sostenibilidad de los Servicios Sanitarios Públicos, y particularmente de su Presidente y Diputada de Sanidad y Servicios Sociales, han aceptado contribuir en la celebración de estas Jornadas y ha surgido la posibilidad de suscribir un convenio de colaboración para facilitar el desarrollo de los cometidos de la AAJM.

Nuestro reconocimiento y agradecimiento a la Excma. Diputación Provincial de Albacete por su compromiso con los problemas de Salud de los ciudadanos. Y su confianza en la AAJM

Toledo 18 a de Enero de 2.019